

■ 楠隼中学校・高校だより

全国から生徒たちが集う全寮制中高一貫教育校



中学校 1年生の「シリーズ宇宙学」初講義が行われました

広い視野や好奇心・冒険心や探究心・ものづくりの心の育成を目指す「シリーズ宇宙学」は宇宙航空を素材とした学習で、生徒は自らテーマをもつて研究し、公开发表会も行います。

今年入学した中学1年生にとつて初の「シリーズ宇宙学」は4月27日に行われ、国立研究開発法人・宇宙航空研究開発機構（JAXA）の桜庭望宇宙教育推進室長（センター長）が「宇宙とは何か」というテーマで講演されました。

宇宙の歴史からロケッ



ト開発に至る技術の進歩など写真や映像を用いて丁寧に教えていただき、講義後、生徒たちは普段疑問に思っていることを積極的に質問していきまし

た。今後の課題研究を行っていくうえで生徒たちの思考に広がりを与えるいい機会になったと感じます。生徒たちの講義に対する感想の一部を紹介したいと思います。

【生徒の感想】

地球と同じような星に生物がいるのか、海があるのかを調べていきたい。講義を通してまだまだ宇宙は謎に包まれていることが分かったので、少しでもその謎を解き明かしていけるようにしたい。



高校 一日遠足を 実施しました



一日遠足が4月28日に行われました。高校1年生は中学1年生とともに三岳登山でした。三岳登山会の5名のご協力の下、肝付町の自然を体験してきました。天候に恵まれ、山頂からは桜島の噴煙や開聞岳、種子島を眺めることができました。生徒たちは長い道のりを踏破し、心身ともに強くなっ

て帰ってきました。また、高校3年生は霧島神宮に参拝し、大学合格を祈願して1年間の努力を誓った後、上野原縄文の森にてエネルギーを

充填しました。



○文化祭を開催します

6月24日（土）に、楠隼中学校・高等学校において初めての文化祭が行われます。

昨年度3月にプレ文化祭という形で予行をしましたが、生徒・職員ともに非常に盛り上がり活気のある行事となりました。現在、生徒たちは楽しみに準備を進めています。ぜひ、楠隼生の英知の結集の場にお越しくください。詳細は近日中にHPでお知らせします。